



10.02.2012

HEUTE SCHON ENTDECKEN, WAS ES ERST IN DREI WOCHEN ZU SEHEN GIBT

Der Internationale Automobil-Salon Genf wird vom 8. – 18. März 2012 im Palexpo stattfinden. Als Vorgeschmack finden sich auf der Website www.salon-auto.ch der Live-Aufbau der Stände, alle praktischen Informationen und die Möglichkeit zum Onlinekauf eines Eintrittstickets. Ausserdem sind dort ab 6. März die Premieren praktisch zeitgleich mit der Presse zu entdecken. Vom 6. – 19. März berichtet die Web Salon-Tagesschau, jeweils ab 10.00 Uhr, täglich aktuell.

Jedes Jahr verzeichnet die Site des Automobil-Salons www.salon-auto.ch mehr Fans. Alleine die Homepage der Salon-Ausgabe 2011 zog 3,6 Mio. Internet-Besucher an, die wiederum 41 Mio. Seiten aufrufen.

Auch dieses Jahr kann der Standaufbau ab 10. Februar wieder im Internet live mitverfolgt werden. Die regelmässig aktualisierten Seiten liefern ausserdem Informationen zur Vorbereitung des Salon-Besuches, laden zum Onlinekauf von Eintrittstickets ein (inkl. Kombi-Angebot mit den öffentlichen Verkehrsmitteln), zum Gewinn von Eintritten oder - dank der Partnerschaft mit Peugeot - gar eines Autos

Über die ausgestellten Modelle, alles Zubehör, aber auch das Leben am Salon und die Stars und Sternchen, die dort verweilen, berichten Reportagen der täglichen Salon-Tagesschau, die jeweils vom 6. – 19. März ausgestrahlt wird.

Und schliesslich ist die Seite www.salon-auto.ch heute bereits als Mobiltelefonversion fürs Smartphone verfügbar und ab 20. Februar auf Appstore fürs iPhone.